
 

1) Monossílabos: 

 

Há dois tipos de monossílabos: os acentuados e os não-acentuados. 

 

Kí desu.  É uma árvore.   kí = árvore 

Ki désu.  É o espírito.   ki = espírito 

 

  

Hí desu.  É fogo.    hí = fogo 

Hi désu. É o sol.    hi = sol 

 

  

Í desu.  É um junco.    í = junco 

I désu. É o estômago.    i = estômago 

É desu.  É uma pintura.    é = pintura 

E désu. É um cabo (de segurar).   e = cabo 

 



  

 

Shí desu.  É a morte.    shí = morte 

Shi désu. É um poema.    shi = poema 

 

Chí desu.  É a terra.    chí = terra 

Chi désu. É sangue.    chi = sangue 

 

  

 

Há desu.  É um dente.    há = dente 

Ha désu. É uma folha.    ha = folha 

 

Hó desu.  É uma espiga.    hó = espiga 

Ho désu. É uma vela (de navio).   ho = vela 

 

2) Dissílabos: 

 

Há três tipos de dissílabos: os acentuados na primeria sílaba, os acentuados na segunda sílaba 

e os não-acentuados. Às vezes existem palavras com as três possibilidades, como hashí, háshi e 

hashi. Mas nem sempre isso acontece. 



 

  

 

Háshi desu.  É um palitinho.    háshi = palitinho 

Hashí desu. É uma ponte.    hashí = ponte 

Hashi désu. É uma ponta.    hashi = ponta/extremidade 

 

Haná desu. É uma flor.    haná = flor 

Hana désu. É um nariz.    hana = nariz 

 

  

 

Áme desu.  É a chuva.    áme = chuva 

Ame désu. É um bombom.    ame = bombom 

 

Áka desu.  É vermelho.    áka = vermelho 

Aká desu. É sujeira.    aká = sujeira 



 

  

 

Sági desu.  É uma fraude.    sági = fraude 

Sagi désu. É uma cegonha.   sagi = cegonha 

 

Kámi desu.  É um deus.    kámi = deus 

Kamí desu. É papel.    kamí = papel 

 

 

 

Kíru yo.  Eu corto.    kíru = cortar 

Kirui yo. Eu carrego.    kiru = carregar 

 

 

 

 

 


